



Wandern

2014 - 50 Jahre 

Wanderfreunde
seit 1964...
TV - Hahnenbach

Hahnenbach, den 13.04.2014

IVV-Wanderung in Rhaunen am 12./13. April 2014

16 Hahnenbacher Wanderfreunde in Rhaunen unterwegs

RHAUNEN – Am Wochenende, den 12. und 13. April 2014 nahmen 16 Wanderfreunde des TV Hahnenbach an der IVV-Wanderung bei den Wanderfreunden des TuS Rhaunen teil. Für einen Gruppenpreis reichte es dieses mal nicht, da 25 Aktive dafür gebraucht werden.

Hier eine Bildnachlese:



Wanderwart Rolf Schwabbacher unterwegs mit den Familien Vier und Köhler

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*